Boule hält im Alter fit und ist jetzt wieder in Neckarsteinach zu spielen!

Gemeinsam ist möglich, was der Stadt oder dem Einzelnen nicht gelingen würde. Engagierte Bürger von Puls 04 griffen in der Vergangenheit zur Hacke und Harke, entfernten das Unkraut, pflanzten neu, mähten die Grünfläche, erneuerten die Balken, besorgten mit finanzieller Unterstützung eine Eckbank, montierten ein Dach und übernahmen die Patenschaft zur weiteren Pflege der Boulebahn am Neckar. Die Pulser spielen regelmäßig, jeden 2. Freitag im Monat, ab 17.00Uhr und hoffen dass viele Neckarsteinacher Bürgerinnen und Bürger dem Beispiel folgen werden. Spielkugeln sind bei der Gaststätte "zum Bootchen" deponiert, wo sie jederzeit gegen ein Pfand ausgeliehen werden können. In Frankreich ist das Spiel mit den Kugeln (bei denen die Großen durch geschicktes Werfen möglichst nahe an der Kleinen zu platzieren sind) ein regelrechter Volkssport. Schon rund 500 Jahre vor unserer Zeitrechnung sollen griechische Ärzte wie Hippokrates das Spiel mit den Steinkugeln zur Körperertüchtigung empfohlen haben. Boule-Kugeln bestehen aus Metall, Boccia-Kugeln in der Regel aus Holz oder Kunststoff. Wer damit spielt, schiebt jedenfalls keine ruhige Kugel, sondern tut was richtig Gutes für Körper und Geist.

Die offizielle Einweihung der Bahn fand bereits am 21. Juli mit einem Eröffnungsspiel zwischen Vertretern der Stadtverwaltung und Puls 04 statt.

Also liebe interessierte Boulespieler, auf geht's zur Boulebahn, auch wenn's jetzt langsam kälter wird! D.E.

